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第240回 教育研究評議会議事概要 

 

 

１ 日 時 令和５年10月20日（金）11時25分 ～ 11時44分 

２ 場 所 Zoom会議 

３ 出席者 牛木，川端，坂本，澤村，末吉，西田，淺賀，阿部，サティッシュ，

佐藤（亮），宍戸，城，坪井，福島，本田，箕口，柴田，藤巻， 

鈴木（敏），山田，染矢，松井，髙橋，藤林，柳沼，上村，吉田， 

山崎，濱田，大鳥，高澤，佐藤（昇），井上，小野，鈴木（孝）， 

山内，西海，中村（隆），熊野，高木，堀，松尾，小山，中村（和），

卜部，冨田，多部田，小島 

（オブザーバー：逸見監事) 

（欠席者：関，前田，中野，小野寺） 

 

４ 議事概要の確認 

   第239回（5.9.8）の教育研究評議会議事概要が確認された。 

 

５ 報告事項 

（１）国立大学法人ガバナンス・コードにかかる本学の適合状況等について 

国立大学法人ガバナンス・コードにかかる本学の適合状況等について，資料

１に基づき報告があった。 

  （主な意見及び質疑等） 

   ・なし 

 

（２）学生の懲戒について 

学生の懲戒について，資料２に基づき報告があった。 

  （主な意見及び質疑等） 

   ・なし 

 

  議長から，９月８日及び10月20日に開催された全学委員会の審議事項（下記

（３）から（６）まで）について報告があり，委員会で承認された事項について

は，当該委員会の終了時に学長が承認している旨の説明があった。 

 

（３）基金運営委員会（5.9.8）について 

①特定基金による事業の新設について 

特定基金による事業の新設について審議し，原案のとおり承認された。 

②SDGs地域共創プロジェクト応援基金への寄附とその使途について 
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SDGs地域共創プロジェクト応援基金への寄附とその使途について審議

し，原案のとおり承認された。 

  （主な意見及び質疑等） 

   ・なし 

 

（４）入学試験委員会（5.10.20）について 

①令和６年度入学試験専門委員（一般選抜書類審査委員等）の選考について 

     令和６年度入学試験専門委員（一般選抜書類審査委員等）の選考につい

て審議し，承認された。 

  （主な意見及び質疑等） 

   ・なし 

 

（５）DX推進委員会（5.10.20）について 

①新潟大学情報格付け及び取扱い制限ガイドラインの改定について 

新潟大学情報格付け及び取扱い制限ガイドラインの改定について審議

し，承認された。 

   ②マイクロソフトアカウントの全教職員への配付について 

マイクロソフトアカウントの全教職員への配付について審議し，承認

された。 

  （主な意見及び質疑等） 

   ・なし 

 

（６）社会連携推進会議（5.10.20）について 

①量子科学技術研究開発機構（QST）との包括連携協定について 

量子科学技術研究開発機構（QST）との包括連携協定について審議し，

承認された。 

②新潟大学寄附講座及び寄附研究部門に関する規程の一部改正について 

新潟大学寄附講座及び寄附研究部門に関する規程の一部改正について

審議し，承認された。 

  （主な意見及び質疑等） 

   ・なし 

 

（７）経営協議会（第129回5.9.22）について（未定稿） 

   議長から，第129回経営協議会（R5.9.22）について，次のとおり報告があっ

た。 

【審議事項】 

     ①国立大学法人ガバナンス・コードにかかる本学の適合状況等について 
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国立大学法人ガバナンス・コードにかかる本学の適合状況等について

審議し，承認された。 

②令和４年度中期目標・中期計画等の進捗に関する自己点検・評価報告書に

ついて 

令和４年度中期目標・中期計画等の進捗に関する自己点検・評価報告

書について審議し，承認された。 

      ③重要財産の不用の決定について 

重要財産の不用の決定について審議し，承認された。 

【報告事項】 

①第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標の再申請について 

第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標の再申請につい

て報告された。 

②令和６年度医学部医学科の入学定員について 

令和６年度医学部医学科の入学定員について報告された。 

③令和４事業年度財務諸表の承認について 

令和４事業年度財務諸表の承認について報告された。 

④令和４事業年度決算分析について 

令和４事業年度決算分析について報告された。 

⑤令和６年度概算要求について 

令和６年度概算要求について報告された。 

⑥令和６年度概算要求（施設整備費等）について 

令和６年度概算要求（施設整備費等）について報告された。 

⑦令和４年度監事監査意見書について 

令和４年度監事監査意見書について報告された。 

⑧医歯学総合病院令和５年度収支見込（９月版）について 

医歯学総合病院令和５年度収支見込（９月版）について報告された。 

⑨新潟大学入試ミス検証チームの検証結果について 

新潟大学入試ミス検証チームの検証結果について報告された。 

【意見交換】 

①「新潟大学イノベーション・コモンズ」及び「カーボンニュートラルの実

現に向けた施設整備計画」について 

「新潟大学イノベーション・コモンズ」及び「カーボンニュートラル

の実現に向けた施設整備計画」について説明が行われた。 

   （主な意見及び質疑等） 

    ・なし 
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６ その他 

 ○ 学長から，創立75周年記念事業について，大学全体で機運を盛り上げていき

たいことから，学部等においても連携事業を計画いただくなどして協力願いた

い旨の発言があった。 

○ 委員から，スイングバイ・プログラムによる若手研究者の採用が評価されて

いるが，一方で教授層と助教層の二局化が進み，助教以外の教員の負担の増加

や，多くの人件費ポイントを大学に供出することによる助教の昇任人事の停滞

等が生じており，教員全体が疲弊している状況があることから，執行部で改善

について検討願いたい旨の発言があった。このことに対して，学長から，スイ

ングバイ・プログラムについては効果等を随時検証しているが，ご意見も参考

に検討していきたい旨の発言があった。 

 

 

 次回，教育研究評議会（第241回）は，令和５年11月24日（金）に開催 


